

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL AL
V CONTINGENTE DEL BATALLÓN “CUSCATLAN”
09 DE AGOSTO DE 2005

SOLDADOS:

USTEDES RECIBEN HOY LA MISION DE CONTINUAR UNA DE LAS TAREAS MÁS IMPORTANTES DE LA HISTORIA DE NUESTRA FUERZA ARMADA, LA CUAL CONSISTE EN SOLIDARIZARSE CON EL PUEBLO IRAQUI, APOYÁNDOLO EN EL AFÁN DE RECONSTRUIR SU PAÍS, DE RETOMAR SU IDENTIDAD NACIONAL Y BRINDARLE EL SOPORTE NECESARIO PARA DAR PASOS CERTEROS HACIA LA DEMOCRACIA.

COMO MIEMBROS DEL QUINTO CONTINGENTE DEL BATALLÓN “CUSCATLÁN”, USTEDES HAN DE CONTINUAR LA MERITORIA LABOR DE LOS CUATRO GRUPOS ANTERIORES, CUYO SERVICIO DE RECONSTRUCCIÓN FÍSICA, EDUCATIVA Y MORAL DEL PUEBLO DE IRAK, ENORGULLECE A LOS SALVADOREÑOS Y PONE EN ALTO EL PROFESIONALISMO DE LA FUERZA ARMADA DE NUESTRO PAÍS.

CON ESTAS ACTIVIDADES EL SALVADOR ESTA DANDO PLENO CUMPLIMIENTO A LA RESOLUCIÓN MIL 546, DEL AÑO 2004 DEL CONSEJO DE SEGURIDAD DE LAS NACIONES UNIDAS, RELATIVA A LAS TAREAS ESPECIALES DE PAZ, PARA LA RECONSTRUCCIÓN Y ASISTENCIA HUMANITARIA A IRAQ.

ESTO NOS ENORGULLECE, PUESTO QUE DURANTE SUS CASI DOS SIGLOS DE EXISTENCIA, EL EJÉRCITO SALVADOREÑO HA SABIDO DEMOSTRAR, A PROPIOS Y EXTRAÑOS, LA CALIDAD DE SUS ACCIONES, LA DISCIPLINA DE SUS HOMBRES Y SU CAPACIDAD PARA REACCIONAR EN TODO MOMENTO Y ANTE CUALQUIER CIRCUNSTANCIA.

LOS MIEMBROS DE LA FUERZA ARMADA, HAN SIDO ENTRENADOS PARA DEFENDER, AUN CON SU VIDA, SUS CREENCIAS, SUS PRINCIPIOS Y SUS ESPERANZAS, SIENDO UN BASTIÓN FIRME PARA EL ESTABLECIMIENTO DEL SISTEMA REPUBLICANO, DEMOCRÁTICO Y REPRESENTATIVO, DEL CUAL GOZAMOS LOS SALVADOREÑOS.

RECORDEMOS QUE NUESTRA FUERZA ARMADA ES GARANTE DE LAS LIBERTADES QUE PREVALECE EN EL PAÍS, DONDE EL RESPETO A LAS IDEAS DE LOS DEMÁS, ES LA BASE DE LA CONVIVENCIA ARMÓNICA.

LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE CUANDO SE TRATA DE SERVIR Y COLABORAR CON LOS DEMÁS EN LAS CAUSAS NOBLES Y DE BENEFICIO HUMANITARIO, EL



SOLDADO SALVADOREÑO JAMÁS HA SIDO INDIFERENTE Y SIEMPRE HA SABIDO AYUDAR A LOS NECESITADOS, TANTO DENTRO, COMO FUERA DE NUESTRAS FRONTERAS.

EN EL CASO DE LAS LABORES HUMANITARIAS QUE SE DESARROLLAN EN IRAK, LAS OBRAS REALIZADAS POR LOS SOLDADOS SALVADOREÑOS SON EVIDENTES, SIENDO LA MEJOR CARTA DE PRESENTACIÓN, SU TRABAJO EFICIENTE EN LA CONSTRUCCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DE ESCUELAS, CARRETERAS, CLÍNICAS, CAMINOS VECINALES Y SISTEMAS DE AGUA POTABLE.

SU CERCANÍA Y RESPALDO DIRECTO HACIA LA POBLACIÓN TAMBIÉN ES VALIOSA EN MATERIA DE ASISTENCIA MÉDICA, PSICOLÓGICA Y ODONTOLÓGICA, LA CUAL ES BRINDADA POR EL PERSONAL ESPECIALIZADO DEL COMANDO DE SANIDAD MILITAR DE EL SALVADOR.

HOY, NUESTRA SOLIDARIDAD HUMANA NOS IMPULSA A SEGUIR COLABORANDO CON LAS FAENAS DE RECONSTRUCCIÓN DEL PUEBLO IRAKÍ, QUE AUNQUE DISTANTE GEOGRÁFICAMENTE, PERTENECE A ESE GRUPO DE NACIONES, DESTRUIDAS POR LA BARBARIE DEL TOTALITARISMO Y CON LA TREMENDA AMENAZA DEL TERRORISMO. COMO SALVADOREÑOS ES UN DEBER SOLIDARIO EXTENDER NUESTRAS MANOS Y APORTAR LAS EXPERIENCIAS ACUMULADAS DURANTE CIRCUNSTANCIAS ANTERIORES VIVIDAS EN NUESTRO SUELO, PARA AYUDARLES EN LA RECONSTRUCCIÓN DE SU PAÍS Y EN EL ASENTAMIENTO DE SUS INSTITUCIONES.

EN TIEMPOS PASADOS, CUANDO LAS CALAMIDADES HAN LLENADO DE TRISTEZA Y DOLOR A LA FAMILIA CUSCATLECA, OTROS PAÍSES LLEGARON INMEDIATAMENTE A EL SALVADOR, FORTALECIÉNDONOS MORALMENTE, AUXILIÁNDONOS EN NUESTRO DOLOR, APOYÁNDONOS CON MEDICINAS O ALIMENTOS Y COLABORANDO A LA RECONSTRUCCIÓN DE NUESTRAS VIVIENDAS.

AHORA NOS CORRESPONDE A NOSOTROS COLABORAR CON OTRAS NACIONES CON LO QUE TENEMOS, CON LO QUE PODEMOS: CON NUESTRA GENTE CAPACITADA EN LABORES ESPECIFICAS, QUE HAN SIDO PREPARADOS PARA SERVIR EN DIVERSAS DISCIPLINAS Y QUE HAN EXPERIMENTADO EN CARNE PROPIA LAS CARACTERÍSTICAS ESPECIALES DE UNA RECONSTRUCCIÓN, LAS VICISITUDES DE LOS DESASTRES Y LA DESESPERACIÓN DE UN PUEBLO NECESITADO DE PAZ Y DEMOCRACIA.

POR ESTE MOTIVO, SOLDADOS DEL QUINTO CONTINGENTE DEL BATALLÓN “CUSCATLÁN”, EN MI CONDICIÓN DE PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, AL ENTREGARLES EL PABELLÓN SAGRADO DE LA PATRIA, PARA QUE ONDEE MAJESTUOSO COMO SÍMBOLO DE NUESTRA SOLIDARIDAD, QUIERO DECIRLES



QUE ESTOY ORGULLOSO DE SU ALTA CAPACIDAD PROFESIONAL, CONVENCIDO DE SU CORAJE Y DETERMINACIÓN, SABIENDO QUE LLEVARÁN CON ORGULLO, LOS COLORES DE EL SALVADOR Y ENTREGARÁN TODO SU CORAZÓN Y CAPACIDAD EN LA REALIZACIÓN DE LA NOBLE EMPRESA QUE AHORA LES ENCOMENDAMOS.

ESTÉN SEGUROS QUE CUANDO REGRESEN, SU FAMILIA, LA FUERZA ARMADA Y EL PUEBLO SALVADOREÑO, DEPOSITAREMOS SOBRE SUS SIENES, LA CORONA DE VICTORIA, POR HABER LLENADO DE GLORIA DEL NOMBRE DE EL SALVADOR.

¡SOLDADOS: A CUMPLIR LA MISIÓN, CON LA AYUDA DE DIOS Y EL CARIÑO DE ESTE PUEBLO SALVADOREÑO, REGRESARAN CON BIEN!

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA EN SU MISION, QUE DIOS BENDIGA A SUS FAMILIAS Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

